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Betreff: [EXTERN]-Baumfällungen an der Karlshöhe
Datum: Sonntag, 13. Februar 2022 11:00:38

Sehr geehrte Damen und Herren,
 
die Verwaltung möchte die Straßenbäume an der Karlshöhe fällen lassen, um Fahrradstreifen
auf die Fahrbahn malen zu lassen. Spontan ging mir die Frage durch den Kopf, was uns besser
macht als den Bolsonaro, der aus wirtschaftlichen Gründen den Amazonas abholzen läßt.
Wähend wir in ganz Deutschland und speziell in Hamburg die Straßenbäume fällen, die
aufgemalten Radfahrstreifen im Wege sind. Ich versteh` das nicht. Vielleicht kann mir das mal
jemand erklären. Und vor allem, wie sich die Fällung mit der Diskussion um den Klimaschutz
verträgt. M.E. wäre es vollkommen ausreichend, die bestehenden Radwege zu sanieren. Ich bin
sowohl zu Fuß als auch mit dem Fahrrad und auch mit dem Auto auf der Strecke unterwegs.
 
Mit freundlichen Grüßen
 




